

BROADCAST

Di Bawah Dandim Maryoto, Kodim Demak Terus Galakkan Silaturahmi Ke Sejumlah Tokoh

Muhammad Makruf - DEMAK.BROADCAST.CO.ID

Jul 6, 2023 - 14:11



Dandim menyampaikan, kunjungan kerja ke Perusahaan yang berada di wilayah Koramil 08/Karananyar tersebut bertujuan untuk menjalin dan meningkatkan komunikasi yang lebih baik antara management perusahaan dengan Kodim 0716/Demak

DEMAK -- Memulai aktifitas sebagai Dandim 0716/ Demak yang baru, Letkol Kav

Maryoto tidak henti-hentinya turun ke masyarakat menjalin silaturahmi dengan para tokoh-tokoh masyarakat utamanya menjalin hubungan baik kepada komponen masyarakat, khususnya para pelaku usaha yang ada di Kabupaten Demak, Kamis (06/7/2023).

Kegiatan Silaturahmi Dandim 0716/ Demak Letkol Kav Maryoto kepada para pelaku usaha di Demak dalam rangka memperkenalkan diri dan menjalin hubungan personal yang lebih baik terus kedepan.



Dandim 0716/ Demak berkesempatan berkunjung ketempat CV.Jaya Setya Plastik (JSP) dengan didampingi Danramil 08/Karanganyar Kapten Cba Haryono dan Pasi Intel Lettu Arm Prih Wijiyono yang diterima langsung oleh Direktur Utama CV.Jaya Setya Plastik (JSP) Bapak Fahrudhin. di perusahaannya. Pertemuan berlangsung penuh kekeluargaan dan keakraban. Hal ini terlihat dari Direktur Utama CV.Jaya Setya Plastik (JSP) Bapak Fahrudhin dalam melakukan perbincangan dengan Dandim selama hampir dua jam.

Dandim menyampaikan, kunjungan kerja ke Perusahaan yang berada di wilayah Koramil 08/Karananyar tersebut bertujuan untuk menjalin dan meningkatkan komunikasi yang lebih baik antara management perusahaan dengan Kodim 0716/Demak.

Dengan melihat secara langsung kondisi para pelaku usaha di Kabupaten Demak, Dandim berharap, perusahaan yang memperkerjakan banyak karyawan dapat terus menjaga kondisi keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar perusahaan, sehingga eksistensi perusahaan dapat semakin maju dan berpengaruh pada kenyamanan karyawan, serta memberikan dampak positif terhadap kesejahteraan warga Kabupaten Demak.

"Dengan silaturahmi ini, kita galang dan tingkatkan kerjasama dengan semua komponen masyarakat, terutama dengan para pelaku usaha, sehingga

silaturahmi tetap terjalin dengan baik guna mendukung tugas dari Kodim 0716/Demak dalam pembinaan kesiapan, pembinaan keamanan daerah, bantuan administrasi, kegarnizunan, dan tugas-tugas lainnya," tegas Dandim.



Sementara itu, Direktur Utama CV.Jaya Setya Plastik (JSP) Bapak Fahrudin menyampaikan terima kasih kepada Dandim beserta jajaran yang telah memupuk silaturahmi dengan para pelaku usaha di wilayah Kabupaten Demak, khususnya Kecamatan Karanganyar.

"Tadi banyak yang kita obrolkan. Intinya, pak Dandim mengharapkan para pelaku usaha ikut berperan serta dalam memberikan kontribusi positif bagi masyarakat. Semoga ke depan, silaturahmi yang ada ini tetap terjalin dengan baik," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak